



## Gobierno firmará pacto por la seguridad

### Description

La ministra vocera de Gobierno, Camila Vallejo, aseguró que el ejecutivo firmará hoy un compromiso por la seguridad, con o sin la presencia de los partidos opositores de derecha.

El incremento de los actos de violencia y la inseguridad son percibidos por la población como el principal problema en estos momentos, por encima del elevado costo de la vida, la salud y la educación.

Los asesinatos, robos de vehículos, asaltos a mano armada a centros comerciales y otros delitos se multiplicaron en los últimos tiempos y causan zozobra en distintos lugares del país, incluida la capital.

Sin embargo, los partidos de derecha, encabezados por la coalición Chile Vamos, abandonaron la mesa de negociaciones sobre este problema con el pretexto de los indultos concedidos por el presidente Gabriel Boric a finales del año 2022.

Distintos sectores, incluidas organizaciones empresariales, hicieron reiterados llamados para que todos los implicados en la discusión y promulgación de leyes se pongan a trabajar, independientemente de las diferencias políticas.

De acuerdo con Vallejo, lo más importante es abordar el fenómeno de la seguridad integralmente, en materia política e institucional. "Ahí, el Congreso tiene mucho que aportar y, por lo tanto, es la dirección a seguir», dijo.

El gobierno, declaró, espera la presencia de todas las firmas o que se vayan sumando en el diálogo legislativo, pero lo necesario, agregó, es darle certezas a la población.

Según el diputado por el Partido Socialista Raúl Leiva, la oposición pretende con su ausencia en este pacto causarle daño al Gobierno, pero al final a quien están afectando es a todo el país.

### Date Created

Enero 2023